



Cinco ciclos de cine en marzo en Salamanca, de la mano de la Filmoteca de Castilla y León

L.G. | SALAMANCA

El mes de marzo en la Filmoteca de Castilla y León viene marcado por varios ciclos de cine abiertos al público que desee asistir y cumpliendo las medidas de seguridad necesarias. La mayoría de las proyecciones de los ciclos se realizarán en la propia Filmoteca, con la excepción del ciclo "Personalísimo" que se realizará en *streaming*, y del ciclo "Cine documental testigo actual" que tendrá lugar en el Teatro Juan de Enzina de Salamanca. Todas las películas y documentales que se muestren serán en versión original.

El más inmediato es el ciclo "Cine documental testigo actual", que cuenta con la colaboración de la Universidad de Salamanca. La Filmoteca amplía las sesiones de sus ciclos habituales con el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca y ofrece en el Aula Juan del Enzina parte de su programación. Las proyecciones de este ciclo se realizarán en el Teatro Juan del Enzina a las 19:30 y la entrada será libre hasta completar el aforo.

Mañana jueves 3 de marzo se proyectará el documental "Más allá de las estrellas. Fotografiando un agujero negro" (España, 2020). En esta película se aborda uno de los acontecimientos científicos más impactantes del siglo: la obtención de la primera imagen de un agujero negro. Una fotografía que convulsionó al mundo ya que confirmaba la teoría de la relatividad de Einstein.